

Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.

Johann Wolfgang von Goethe

Dr. Peter Arnold

17. März 1949 – 13. August 2017

Wir haben die traurige Nachricht erhalten, dass unser ehemaliger Dramaturg und Verwaltungsleiter völlig unerwartet verstorben ist. Peter Arnold wirkte von 1994 bis 2014 zuerst als Dramaturg und später auch als Verwaltungsleiter des Theater Kanton Zürich. Für sein grosses und leidenschaftliches Engagement sowie seine langjährige Treue zum Theater der Gemeinden danken wir ihm herzlich. Wir werden dem Verstorbenen stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Trauerfamilie entbieten wir unser tief empfundenes Beileid.

Genossenschaft Theater für den Kanton Zürich

Vorstand, Theaterleitung und Mitarbeitende

Die Abschiedsfeier findet statt am 9. September 2017, um 17 Uhr auf der Zelg in Bauma.